

Economíahoy.mx

Fitch Ratings confirma calificación de México pero advierte sobre finanzas e instituciones débiles

La calificadora Fitch Ratings informó que afirma la calificación crediticia de México en 'BBB+' con perspectiva 'estable' por considerar que el país posee una base económica diversificada y un historial de políticas económicas disciplinadas que han dado estabilidad macroeconómica, pero advierte que las finanzas públicas y las instituciones del país son débiles y subraya la corrupción y la violencia que sacude al país.

En un comunicado, la firma indicó que las mencionadas fortalezas "se contraponen a limitaciones como un crecimiento económico moderado, debilidades estructurales en sus finanzas públicas, poca penetración del crédito y una debilidad institucional que se evidencia por la alta incidencia de violencia y corrupción relacionadas con las drogas", dijo en un comunicado.

Fitch considera que el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) seguirá siendo moderado y espera que éste alcance un 2.4% en 2018 y 2019, en comparación con un 2% que registró en 2017. "Una mayor demanda de Estados Unidos, mayores precios del petróleo y la estabilización de la producción, así como la implementación de las reformas estructurales podrían sostener el crecimiento, aunque "las persistentes incertidumbres que rodean a las negociaciones TLCAN (Tratado de Libre Comercio de América del Norte) y el ciclo electoral de 2018 podrían nublar la llegada de inversión y causar un declive en el crecimiento", sostuvo Fitch.